Corruption

Vietnam: deux condamnés à mort pour corruption

La cour populaire suprême du Vietnam a prononcé deux condamnations à mort, dont celle d'un chef de la police; et plusieurs peines de prison dans la plus spectaculaire affaire de corruption signalée au Vietnam depuis de nombreuses années. Selon l'agence vietnamienne d'information, le principal condamné est Nguyen Huu Gioc, chef de la police de la province côtière de Dong Nai (Vietnam sud), accusé d'avoir organisé des départs illégaux du pays et dirigé un vaste réseau de corruption.

da 9 movembre 1984.